

Comunicado de prensa n.º 014 - 2024 - OCII**En un acto de civismo****La Universidad Nacional del Callao conmemoró el Día de la Bandera Nacional**

Hoy, 07 de junio celebramos el Día de la Bandera y renovamos nuestro juramento de lealtad y respeto a nuestro Pabellón Nacional.

En una significativa ceremonia la Universidad Nacional del Callao, rindió homenaje a nuestra patria y recordó a quienes, con valor y sacrificio, defendieron los ideales de nuestra nación.

A la ceremonia asistieron autoridades universitarias, docentes, personal administrativo y estudiantes, quienes reafirmaron su compromiso patrio ante los símbolos nacionales.

La rectora de la UNAC, enfatizó que, *dentro de la formación académica superior en nuestra universidad, se imparten importantes valores de reconocimiento y honor a nuestra Bandera Nacional y los héroes de la Nación quienes con coraje y dignidad defendieron nuestra patria y lucharon por nuestra libertad. Su valor y determinación son un ejemplo para todos nosotros.* Finalizó.



C.Merino